

# あぷろうち

～ approach ～


**日本労働組合総連合会  
群馬県連合会（連合群馬）**  
 発行人 阿部 和彦  
 編集人 小川 剛  
 〒379-2166  
 群馬県前橋市野中町361番地の2  
 （群馬県勤労福祉センター2F）  
 TEL 027-263-0555  
 FAX 027-261-0549  
 Eメール info@gunma.jtuc-rengo.jp  
 URL http://www.rengo-gunma.gr.jp/

**2009年12月号  
No.178**

～日・中・韓 労組役員の交流深める～

## 中国・韓国若手労組役員が連合群馬を訪問

10月26日～27日、国際労働財団（JILAF）の招聘事業により中国5名と韓国5名の若手労組役員が、労働行政や企業・労働組合、日本文化の理解を深めることを目的に来県し、連合群馬が受け入れました。

26日は、ハローワーク前橋を訪問し、行政が実施している求職者支援状況を視察するとともに意見交換を行い中国・韓国の役員それぞれが、「似たような行政サービスを持っているが、日本のサービスは手厚い」との感想を述べられました。その後群馬県稲山副知事を表敬訪問し、県の労働対策や群馬県で積極的に進めている観光客誘致などについての説明を受け、その後意見交換を行いました。

連合群馬の訪問では、具体的な活動についてパワーポイントを用いて説明し、①組合員に対する支援の在り方、②最低賃金の取り組み、③求職サポートなどについて意見交換を行いました。

27日は、勤労者住宅訪問や県内企業視察（信越化学工業）、富岡製糸場の視察や意見交換を行いました。2日間を通して、日・中・韓、それぞれの組合活動を紹介する中で、交流を深めました。

JILAF（国際労働財団）とは、1989年5月日本労働組合総連合会（連合）によって設立されたNGO（非政府組織）で、NPO（非営利団体）です。



連合群馬の活動紹介 ↑



大橋会長の歓迎挨拶（中国語・韓国語を交えて） ↑



ハローワーク前橋訪問 ↑



群馬県稲山副知事表敬訪問 ↑



勤労者住宅訪問 ↑



信越化学工業労使との意見交換 ↑



信越化学労組役員 ↑